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急な冷え込みから、街路樹の紅葉が美しい姿を見せています。しかし、その美しい姿

も長くは続きません。冷たい風が吹くと、落ち葉となり舞い上がります。季節は確実に

厳しい冬へと向かっています。今週１２日（木）は期末テストになります。進路に大きく

関わっていくテストになりますので、悔いのない取組を期待したいと思います。あとも

う一息ですので、御家庭でも励ましの声を掛けてあげてください。

さて、３月実施予定の学年遠足ですが、様々なご意見や生徒の希望を基に、先週末

の金曜日に候補地を決定させていただきました。第１希望は京都、第２希望は愛知と

なりました。今後、旅行業者と相談しながら旅程を検討していきます。ホッとラインでもお子さんとご家庭

で検討してくださいとお願いをしました。お子さんを通じて貴重なご意見を聞かせていただきました。お

子さんの希望を叶えて欲しいという意見が多くありましたが、やはりコロナ感染を心配されるご家庭もあ

りました。今回の学年遠足でもコロナ感染だけでなく安全対策をできうる限り講じて、旅程を作成してい

きたいと考えます。ご意見をありがとうございました。ただ第１希望の京都ですが、３／１０（水）の往路の

新幹線（ひかり）の指定席は他中学校が予約したため、新幹線（ひかり）の確保ができなくなりました。新幹

線をこだまに変更が可能か、日程を３／１１（木）にするか、第２希望に変更するかなどを検討していきたい

と思います。何卒、ご理解いただきますようお願いいたします。

過日の臨時学年ＰＴＡ委員会では、学年遠足の他、卒業アルバム、学年末テストについても学級ＰＴＡ委

員の皆様からご意見をいただき、有意義な会合となりました。

＜卒業アルバムについて＞

コロナ禍でアルバム写真が少なくなっています。例年、虹南祭の合唱写真までアルバムに載せています

が、今年は卒業式までの写真を載せることは可能かどうかを検討しています。中学校では入学式から卒業

式までの写真を載せるアルバムは少ないと思います。３年部ではコロナ禍だからこその卒業アルバムにし

たいと考えました。その場合は、来年度５月以降（未定）にご家庭に郵送で送付することになります。郵送

代が９００円程度かかりますが、学年費で調整していきたいと思います。３学期以降に

送付先（国内に限る）を書く伝票を用意したいと考えます。例年の友達同士の寄せ書き

については卒業文集のページで代用していきたいと思います。ただし、納品と請求の

会計処理の問題で、本校では年度明け配布が可能かどうかは現在未定です。

＜３学期学年末テストについて＞

現在、３年生の学年末テストは１、２年と同様に定期テストと同じ扱いで実施していま

す。しかし、この時期の定期テストは公立高校受検を控えた３年生にとって過度な負担

（受検勉強＋定期テスト勉強）を与えています。したがって、学年末テストは公立高校入

試に向けたテストにしていった方が望ましいと考えます。昨年度の３年生の各教科のテ

スト範囲を見ると、３年間のまとめのような大設問を多くの教科で出題していますが、２

学期期末以降の既習内容も出題されています。英語科のみ３年間のまとめの出題でした。本来、定期テス

トで取り上げられるべき、２学期末から３学期にかけての学習内容の出題がどうしても薄くなってしまい、

３学期の成績にも学年末テストは反映しにくくなっています。

したがって、学年末テストは定期テストではなく、業者テスト（公立高校入試対策）を実施したいと思いま

す。採点は教科担任が行いますので、定期テスト同様に早めに返却できるようにしていきます。年度当初

の学年会計の予算に計上していないので、コロナ禍で購入できなかった朝ドリルの予算を回したいと思い

ます。

＜臨時ＰＴＡ委員会でのご意見と回答＞

①学年遠足について

・３月に他の中学校が泊を伴う旅行ができて、豊田南中はなぜできないのか？近場でもだめなのか。

→３年職員も泊を伴う旅行を望んでいましたが、校長が泊は不可と判断しました。本校は３月のこの

時期に管理職（校長、教頭）が泊を伴って学校を不在にすることができないそうです。したがって、

本校は日帰り旅行しかできません。



・学年遠足は保護者の意見も取り入れて欲しい。

→生徒に候補地を伝えた後に､ホッとラインで保護者にも検討を依頼します。交通手段の確保をした

いので、できるだけ早く候補地を決定していきます。

・学年遠足の行き先に感染の恐れが発生した場合は延期か、中止か。

→中止です。代替の日程は取れません。ただし、校内でできる活動を考えていきます。

②卒業アルバムについて

・卒業アルバムはぜひ３月の学年遠足と卒業式まで載せて、写真の枚数を増やして欲しい。その結果、

アルバム年度明けでも構わない。強く望みたい。他の中学校もやるからできるはずでは？

→３年職員もアルバムの年度明け配布を望んでいます。しかし、会計処理の問題があるため校長と事

務が判断します。

③学年末テストについて

・学年末テストは業者テストでよい。より公立高校入試に近い形のテストが望ましい。

→業者テストを導入し、公立高校対策としていきたいと考えます。

＜虹南祭のおもひで＞

来週の予定

１６ 月 技・家、保体テスト、専門委員会 １９ 木 ＳＣ来校

１７ 火 入学説明会（小６生）、健康の日 ２０ 金

１８ 水 表彰集会


